

Ça buzz en ville

LA PHOTO DU JOUR



Violaine et Ivan, élus hôtes de la semaine. Mercredi, nous vous présentions la maison d'hôtes de Violaine et Ivan à Grans. Toute la semaine le couple a participé à l'émission "Bienvenue chez nous" diffusée sur TF1 et hier soir, le verdict est enfin tombé. Avec une note de 7,9, les Gransois ont convaincu les autres participants et ont donc remporté le titre d'hôtes de la semaine. Les propriétaires du domaine des Machottes, mas provençal propice au calme et à la détente, recevront donc un chèque de 3 000 €.

LE CHIFFRE

40

C'est le nombre de militaires que compte le peloton autoroutier de Salon-de-Provence. Le champ d'intervention de ces gendarmes de la route s'étend sur plus de 60 km sur l'A7, 20 km sur l'A8 et 17 km sur l'A54. Un vaste territoire sur lequel les militaires sont présents afin d'assurer la sécurité des automobilistes.

LA PHRASE

"La mise en valeur des entrées de ville comme le travail qui vient d'être fait au rond-point de Lurian permet de mettre en exergue nos racines et l'identité de la ville"

NICOLAS ISNARD LORS DE L'INAUGURATION DU ROND-POINT DE LURIAN, DÉSORMAIS DOTÉ D'UN SAVON GÉANT RÉALISÉ PAR LES SERVICES DE LA VILLE

NOTEZ-LE

La grande braderie et le marché de la voiture d'occasion aujourd'hui en ville. Aujourd'hui, la fédération des associations de commerces de la ville organise un grand salon de la voiture de l'occasion, de 9h à 19h, place Morgan avec une exposition et parades de voitures anciennes. Sur les cours et en ville, ce sera le grand déballeage avec la grande braderie des commerçants.

Soirée dansante. Ce soir à 20 h, au Kiosque à musique, l'association "Salon danse" organise une soirée animée par un orchestre de rock et un groupe "Bula Bataul" de 22 musiciens.

Une journée pour les activités de

La structure ouvre ses portes aujourd'hui



Des nouveautés font leur apparition comme l'atelier magie ou les activités

Avec ses 2 300 adhérents et ses 700 000 € de budget annuel, la Maison de la jeunesse et de la culture salonnaise peut se targuer d'être l'une des plus importantes de la région. Mais également de proposer tout au long de l'année plus de 60 activités. Des activités de loisirs, qu'elles soient sportives ou culturelles, à découvrir aujourd'hui, de 14 heures à 18 heures, à l'espace Trenet à l'occasion des portes ouvertes de l'association.

Née il y a 52 ans, la MJC salonnaise a connu un double tournant en 1995. Cette année-là, l'espace Trenet, qui est alors un simple gymnase, se transforme en salle des fêtes. Ce qui a pour effet notamment de rééquilibrer l'offre: les activités culturelles gagnent du terrain par rapport aux sports. "Dans certains cas, en particulier pour

Aujourd'hui, l'association "compte autant d'inscrits dans les activités sportives que culturelles". Mais l'une des sections les plus importantes de la MJC reste la gymnastique artistique et rythmique avec 300 adhérents. L'activité tennis de table, "qui s'est restructurée depuis trois ans", fonctionne également très bien. Tout comme l'activité musculation, "même s'il y a eu des problèmes de fonctionnement l'année dernière", reconnaît Dominique Mouë.

La MJC propose en outre une dizaine d'arts martiaux (judo, karaté, kung-fu, aikido...). Du côté culturel, les adhérents ont le choix entre les activités d'expression telles que la musique, le théâtre, le cinéma et les arts plastiques, avec des activités plutôt traditionnelles comme le dessin, la peinture, la photo et d'autres moins cou-